



ボウリング大会中止のお知らせ

2月14日（日）に開催を予定していた「第17回金上地区ボウリング大会」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止することとなりました。

参加を予定されていた皆さまには大変残念なお知らせになってしまいますが、安心して楽しめる環境に戻りましたらぜひまたご参加ください。

体育館ワックスがけのお知らせ

下記日程で実施いたします。なお、後日、定期使用されている団体代表者の方へご案内いたしますのでご協力をよろしくお願いいたします。

日時：3月14日（日）
午前10時～（1時間程度）
場所：金上コミセン附属体育館
内容：清掃とワックスがけ

令和3年度確定申告相談日程

日時：3月1日（月）・3月2日（火）
場所：金上コミュニティセンター
午前の部：8時30分～11時30分
午後の部：13時00分～15時30分

ばんげ東・南っ子クラブサポーター募集!

地域の人との交流は、新たな学びと成長の機会になります。子どもたちと楽しく活動してみませんか？週1回、月1回でもかまいません！

活動日：ばんげ東っ子クラブ（毎週月・木曜日）
ばんげ南っ子クラブ（毎週水・金曜日）

※準備等含めて放課後の2～4時間程度です。
内容：宿題、工作、スポーツ、季節の行事等
謝金：1時間あたり500円

問合せ：中央公民館（83-3010）まで

5つの場面に気をつけよう!

これまでの感染拡大状況により、感染リスクが高まる行動や場面が明らかになってきました。以下の場面に気をつけて生活していきましょう。

①飲酒を伴う懇親会

- ・飲酒の影響で気分が高揚すると同時に注意力が低下する。
- ・敷居等で区切られている狭い空間に、長時間、大人数で滞在すると感染リスクが高まる。
- ・回し飲みや箸などの共用が感染リスクを高める。



②大人数や長時間の飲食

- ・長時間におよぶ飲食、接待を伴う飲食、深夜のほしご酒では感染リスクが高まる。
- ・大人数の飲食では、大声になり飛沫が飛びやすくなるため、感染リスクが高まる。



③マスクなしでの会話

- ・マスクなしで近距離で会話をすることで、飛沫感染やマイクロ飛沫感染での感染リスクが高まる。
- ・マスクなしでの感染例としては、昼カラオケなどでの事例が確認されている。
- ・車やバスで移動する際の車中でも注意が必要。

④狭い空間での共同生活

- ・狭い空間での共同生活は、長時間に渡り閉鎖空間が共有されるため、感染リスクが高まる。
- ・寮の部屋やトイレなどの共用部分での感染が疑われる事例が報告されている。



⑤居場所の切り替わり

- ・仕事での休憩時間に入った時など、居場所が切り替わると気の緩みや環境の変化により、感染リスクが高まることがある。
- ・休憩所、喫煙所、更衣室での感染が疑われる事例が確認されている。

●内閣官房新型コロナウイルス感染症対策推進室 HP より